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Ausblick auf die CeBIT Eröffnung 2012. CeBIT-Chef Frank Pörschmann erzählt, wer in diesem Jahr die
Messe eröffnen wird und was er sich für die CeBIT 2012 erhofft.

Leadin
Wer schon mal auf einer Messe war, der weiß, da gibt's immer die neuesten Sachen. Meistens sind die noch
nicht einmal auf dem Markt. Das kann man auch schon mal feiern. Zum Beispiel mit einer zünftigen Party am
Anfang. Dann sind auch alle gleich gut drauf und eingestimmt. So hat's auch CeBIT-Chef Frank Pörschmann
geplant und verrät uns, wer, außer der Bundeskanzlerin, dieses Jahr die CeBIT 2012 eröffnen wird:

Frank Pörschmann antwortet auf folgende Fragen:

1. Neben Angela Merkel gibt es 2012 noch einen bekannten Gast, der die Messe eröffnen wird. Wer ist es?

2. Brasilien ist in diesem Jahr das Partnerland der CeBIT. Warum gerade dieses Land?

3. Spielt die Branche denn in Brasilien wirtschaftlich so eine große Rolle?

4. Vorab vielleicht einen kleinen Ausblick: wie viele Besucher erwarten Sie in diesem Jahr?


